## ALGUNOS COMENTARIOS AL "TRATADO DE COSAS DE ASTRONOMIA, Y COSMOGRAFIA Y PHILOSOFIA NATURAL" DEL BACHILLER JUAN PEREZ DE MOYA

CID CASTRO, María Eva

Seminario de Historia de la Ciencia y de la Técnica. Universidad de Zaragoza.

En esta comunicación se hace una descripción del "Tratado de Cosas de Astronomía, y Cosmografía, y Philosofía Natural" del Bachiller Juan Pérez de Moya, publicado en Alcalá de Henares en 1573. Esta obra, escrita en castellano, consta de 264 páginas y se divide en tres libros que tratan, respectivamente, de la región etérea, la región elemental y la construcción de relojes del sol.